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La seduta si apre alle ore 20.40

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: 

Buonasera a tutti. Oggi è venerdi 30 settembre 2022, sono le ore 20:40, dichiaro aperta la

seduta del Consiglio della Federazione.

Passo la parola al Vice Segretario per l’appello. 

 Consiglieri presenti n.17

Nomino  tre  scrutatori,  che  sono  i  consiglieri  Marconato,  Bizzotto  e  Barison.  Chiedo

gentilmente  per  qualsiasi  consigliere  che  dovesse  fare  degli  interventi  di  specificare,  prima

dell’intervento, il proprio cognome e il proprio nome. 
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PUNTO N. 1: COMUNICAZIONE PROT. N 24440 DEL 21/09/2022.

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: 

Questa sera  si  tratteranno tre punti  all’ordine del  giorno.  Partiamo con il  punto n.  1.  La

comunicazione  ha  ad oggetto  Variazioni  di  cassa.  “Ai  sensi  dell’articolo  18,  commi  1  e  2,  del

regolamento di contabilità della Federazione dei Comuni del Camposampierese si comunica che

sono state adottate le seguenti variazioni di cassa: la deliberazione n. 64 del 22 luglio 2022 avente

ad oggetto Variazione al piano esecutivo di gestione finanziario 2022/2024 e variazione di cassa “. 

La seconda comunicazione.  Esito del controllo successivo sugli  atti  relativi all’anno 2021,

numero protocollo 23124, anno 2022. “Il Direttore generale, effettuati i controlli successivi su un

campione di atti  amministrativi pari al 5 per cento dei provvedimenti, ha evidenziato che anche

quest’anno vi è stata una positiva evoluzione tecnico-relazionale dei provvedimenti sottoposti a

verifica,  chiaro  segno  del  costante  miglioramento  che  caratterizza  l’operato  degli  uffici  della

Federazione.  L’analisi  degli  atti  amministrativi  ha  confermato  il  raggiungimento  degli  obiettivi

dell’anno  2021  sia  in  termini  di  uniformità  dei  provvedimenti  adottati,  sia  in  tema  di  corretta

individuazione degli aspetti relativi alla trasparenza degli atti medesimi”.
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PUNTO N. 2: APPROVAZIONE BILANCIO CONSOLIDATO 2021.

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: 

Passiamo al punto 2 dell’ordine del giorno. Per questo punto passo la parola al direttore

Giacomelli, prego. 

Direttore Generale ANNA MARIA GIACOMELLI: 

Buonasera a tutti. Ci troviamo ad approvare, come di consueto ogni anno, l’approvazione del

Bilancio consolidato che ha scadenza 30 settembre ed è uno degli appuntamenti obbligatori per il

Consiglio.

Noi avevamo già definito il perimetro entro il quale bisognava consolidare il bilancio degli enti

che era la Federazione e la sua società partecipata, Asi. Quindi, dopo aver esaminato i bilanci, il

conto economico di entrambe, sia della Federazione sia della società, il conto economico e lo stato

patrimoniale,  viene  redatto  il  bilancio  consolidato  che  mette  insieme  i  dati  dei  due  enti,

naturalmente accompagnato dalla relazione dell’organo di revisione che avete potuto vedere, e mi

sono segnata le cose più importanti da rilevare dalla relazione sulla gestione e sulla nota integrativa

e, se poi c’è qualche domanda particolare, sono a disposizione.

Innanzitutto ricordo che il bilancio consolidato è composto dal conto economico, dallo stato

patrimoniale, che sono redatti sulla base dell’allegato 11, del decreto legislativo n. 118/2011 e la

relazione sulla  gestione,  comprensiva  anche della  nota integrativa,  come previsto dal  principio

contabile 4.4 del medesimo decreto.

I dati riportati dalla relazione riepilogativa della gestione consolidata. Vediamo che abbiamo

una situazione di utile d’esercizio fra i due enti di € 1.926.476,15, il patrimonio netto consolidato è

pari a € 4.608.359,41, di cui 4.567.573 deriva direttamente dal bilancio della Federazione. Rispetto

alla  gestione  consolidata  dell’anno  precedente  il  patrimonio  netto  ha  subito  una  variazione  in

aumento positiva di € 1.914.237,61. Per quanto riguarda invece l’utile della società, la società ha

chiuso con un utile di € 5.829,00, dei quali la parte competente della Federazione, che è il 79 %, è

di € 4.302,34. 

Ore 20.50 

Entra il Consigliere Daniele Pedrina

Consiglieri presenti n.18
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Un altro dato importante sono il totale dei proventi della gestione, che sono € 13.788.087 e i

costi della gestione, che sono € 11.753.723. Quindi la differenza positiva è di € 2.034.364,40.

Chiaramente,  come  sapete,  l’utile  della  Federazione,  il  milione  e  926,  è  formato  anche

dall’incremento del  fondo crediti  di  dubbia esigibilità,  quindi  bisogna sottrarre questo importo.

Patrimonio netto di pertinenza di terzi, € 36.180.

Un’altra  cosa  molto  importante  è  l’operazione  infragruppo,  ovvero  quando  si  mettono

insieme i dati, i ricavi e i costi della Federazione, poichè il bilancio, che normalmente è un bilancio

finanziario, in sede di  approvazione del  conto consuntivo fa si che il  bilancio consolidato venga

trasformato in bilancio economico, quindi  le scritture contabili  subiscono una trasformazione e

come le società, anche la Federazione, quindi le parti positive si trasformano in ricavi, crediti  e

quant’altro,  vediamo  che,  mettendo  insieme  i  due  bilanci,  noi  dobbiamo fare  una  elisione  per

quanto riguarda i crediti e i debiti, altrimenti vengono sommati due volte. Quindi bisogna andare a

togliere i  ricavi dalle commesse che la Federazione ha dato ad Asi e i crediti nei confronti della

Federazione da parte di Asi, se no viene fatta una doppia contabilizzazione. 

Abbiamo avuto dei componenti poi per quanto riguarda gli oneri straordinari della gestione,

nello  specifico  abbiamo  €  104.971  di  componenti  positivi  e  €  420,  derivanti  da  plusvalenze

patrimoniali. Per la parte di oneri invece negativi, cioè passivi, abbiamo solo € 35.409,36.

Andiamo  alle  spese  del  personale.  Un’altra  cosa  importante.  Come  si  evince  dalla  nota

integrativa della  società Asi,  si  evidenzia che non sono presenti  crediti  e debiti  della società  di

durata superiore a cinque anni, e non hanno nessun mutuo alla data del 31.12.2021.

Per quanto riguarda le spese del personale invece le spese del personale della Federazione

sono € 2.362.945,21, riferite a cinquantacinque dipendenti, mentre la società Asi ha un costo del

personale di  € 1.257.602  riferite  a  trentuno dipendenti.  Quindi  per  un totale,  tutti  insieme,  di

ottantasei dipendenti.

Dal 2016, da quando la società è stata ricapitalizzata, ogni anno gli utili sono stati depositati,

non sono stati investiti e non sono stati ripartiti, per cui al momento attuale la società dispone di un

capitale pari ad € 166.459 euro, dei quali 116.459 di utili e i 50.000 che costituiscono il fondo di

dotazione. Di questo totale, € 131.501,82 sono di competenza della Federazione, che possiede il

79 per cento. 

La società quest’anno è vero che ha un utile non grandissimo - di € 5.800 euro circa - sono

state fatte delle operazioni molto importanti verso fine anno per quanto riguarda dei cambiamenti

riguardo per esempio al settore ICT, però sono stati accantonati, proprio per costituire un fondo di

rischio per affrontare queste nuove operazioni che la società ha messo in atto, di un importo di €

110.514. Questo per dire che abbiamo un capitale più che solido di utili  che sono trattenuti a

capitale della società e addirittura un accantonamento fatto proprio quest’anno di altri € 110.000.
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Io credo di aver chiuso le cose che erano più degne di nota. Se avete qualche domanda, sono

a disposizione.

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: 

Grazie, Direttore. Avete domande, consiglieri. Passiamo alla votazione.

Chi è favorevole? 16.

Chi è contrario? 1, Fernando Bonaldo.

Chi si astiene? 1, Barbara Gallo.

Immediata eseguibilità.

Chi è favorevole? 16.

Chi è contrario? 1, Fernando Bonaldo.

Chi si astiene? 1, Barbara Gallo.

5

SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30 SETTEMBRE 2022

PUNTI N.1 e N.2 ALL’ODG 


